

Stuckateur-Fachbetrieb Frank Mauer feiert Firmenjubiläum

25 Jahre Erfahrung, Qualifikation, Fortschritt und pure Leidenschaft für Gebäudesanierung

Hiltensweiler (scs). Auf ein Zur Philosophie des Tra- kompetent zu sanieren und viertel Jahrhundert kann Frank ditionsbetriebs gehört der Mauer nun schon zurückblicken. Vor genau 25 Jahren hat nachhaltiger Baumaterialien, außerdem öffentlich bestellter der Stuckateur-Meister seinen Betrieb eröffnet. Heute zählt die Firma zu den gefragtesten Stuckateur-Handwerksbetrieben weit über die Grenzen Wangens hinaus.

"Unser Betrieb war schon immer sehr fortschrittlich". erzählt der Chef, wenn er gedanklich die vergangenen Jahre Revue passieren lässt. So war es für die Firma sehr früh klar, mit der digitalen Zeit zu gehen. "Unsere Mitarbeiter nutzen bei der Arbeit und für Planungen unter anderem

Apps."

Einsatz ökologischer und "Außerdem bin ich begeistert Sachverständiger. Vorstand vom Stahlleichtbau", betont im Restaurator im Handwerk die Statik-Kosten sinken und das Material kommt aus der Region, "Das ist für mich zukunftsweisend."

Ein Großteil der Arbeiten Altbausanierung die sowie der Trockenbau. Als Stuckateurmeister. Gebäudeenergieberater. Bauberater KdR und Restaurator im Stuckateurhandwerk bringt Frank Mauer sämtliche Qua-

lifikationen mit, um Gebäude

das noch immer voller Leidenschaft. Frank Mauer ist Frank Mauer. Damit wird ein e.V. und Fünf-Sterne meister-Haus um zwei Drittel leichter. haft von der deutschen Bauwirtschaft zertifiziert.

> Wir bilden seit 25 Jahren Stuckateure und Trockenbauer aus und bieten den dualen Studiengang "Ausbau Manager" an.

> Wir haben langjährige Mitarbeiter mit z.T. 25-jähriger Betriebszugehörigkeit.